
今年の西翔祭は通常開催することができました。ということで、本
部は伝統の校章入りどら焼きを気合を入れた数用意したわけですが…。
さて、そんな西高PTA本部の役割は、なんといっても生徒たちの安
全と笑顔を会員の皆様の協力のもと守っていくことではないでしょう
か。活動は毎月の運営委員会の実施や、各委員会役員の皆様が円滑に
活動できるように、先生方や学校との調整や連絡のサポートをしてい
ます。といっても毎回手探りの活動です。もし、校内イベントで紫の
ビブスを見かけたときは、温かい声援をいただけたら幸いです。

交通安全委員会では、11/10に厚木市役所交通
安全課とイオン厚木店自転車担当の皆様にご協
力いただき、自転車点検を実施しました。厚木西
高校では、約8割の生徒が自転車登校をしており、
高校周辺は坂道があるため、ブレーキを多く使い
ます。1台1台自転車のタイヤ、ブレーキの確認や

自転車登校ステッカーおよび施錠の有無などの点
検をしました。
登下校中の事故を減らし、整備された自転車で
毎日安全に登下校してもらうことが交通安全委員
会の願いです。

コロナでの規制が緩和され、令和5年度は西
翔祭体育の部、文化の部、共に活気あふれる
姿を取材することができました。委員全員の
アイデアや協力もあり、広報誌を2回発行する
事ができ、達成感でいっぱいです。

1年間取材のご協力ありがとうございました。
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今年度の成人委員会は、7月に『陶芸教室』(今
年度はお皿作り)、西翔祭文化の部では『フードド
ライブ』『ハーバリウム&バスボム作り体験』、
12月に『料理教室』(フライパンで作るリースパン
作り)、2月に『美味しい珈琲のいれ方講座』を開
催しました。どの企画も参加者の皆さまの笑顔が
あふれ、有意義な時間を過ごしていただけました。
次年度も、会員の皆さまの健やかなカラダとココ
ロづくりができるような企画を考え、運営してい
きたいと思います。

10月14日（土）に第2回環境整備作業を実施し
ました。
自然環境委員の生徒、男女バスケ部、茶道部、
生徒ボランティア、先生方、PTA本部役員、環境
整備委員から計65名が参加し、プランターの花の
植え替えのほかに中庭の側溝内の枯葉や土を掻き
出したり、清掃や雑草取りをしたりしました。

短時間の作業でしたが生徒も進んで作業してく
れたので、とても綺麗になりました。綺麗になっ
た中庭やお花をぜひ観賞してください。
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